PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

A.64

PUBLIER IMMEDIATEMENT VENDREDI, LE 18 OCTOBRE 1963.

M. J.A. Chapdelaine a été nommé ambassadeur en République arabe unie et M. Paul Beaulieu, ambassadeur au Brésil. C'est ce qu'annonce aujourd'hui M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

M. Chapdelaine, ambassadeur au Brésil depuis septembre 1959; succède à M. R.A.D. Ford, nommé récemment ambassadeur auprès de l'Union des républiques socialistes soviétiques. M. Beaulieu, qui occupait le poste d'ambassadeur au Liban et qui était accrédité également auprès de l'Irak, remplace M. Chapdelaine au Brésil. Le successeur de M. Beaulieu sera désigné prochainement.

M. Chapdelaine est né à Montréal le 12 juillet 1914.

Diplômé du Collège Sainte-Marie de Montréal, il a aussi suivi des cours à l'Université d'Oxford en qualité de boursier Rhodes. Il est entré au ministère des Affaires extérieures comme troisième secrétaire en 1937, puis a été en poste à Washington (1940-1943), à Paris (1946-1949), à Dublin (1950) et à Bonn (1950-1953). Il occupe le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint de janvier 1954 à décembre 1955, puis est nommé ministre du Canada en Suède et en Finlande. En avril 1956 il est désigné ambassadeur en Suède, puis en juillet 1959 ambassadeur au Brésil. Avant sa nomination au Caire, M. Chapdelaine a été appalé à faire partie de la délégation du Canada à la dix-huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, en remplacement de M. L. Couillard, nommé directeur au Conseil économique du Canada le 8 octobre. M. Chapdelaine est marié et père de trois enfants.

M. Beaulieu est né à Outremont le ler avril 1913. Il est diplômé du Collège Sainte-Marie et de l'Université de Montréal. Il a exercé le droit à Montréal et a été fait conseiller du Roi en 1947. M. Beaulieu entre au ministère des Affaires extérieures en qualité de troisième secrétaire en août 1940; il est affecté à Washington en 1944, à Paris en 1945, puis occupe un poste à Bonn de 1949 à 1951, et à Londres, de 1954 à 1958. Il est nommé chargé d'affaires ad interim au Liban en avril 1958, puis devient le premier ambassadeur du Canada auprès de ce pays en novembre 1958. En 1961, il inaugure concurremment l'ambassade du Canada en Irak.

Auteur de deux ouvrages: <u>Jacques Rivière</u> et <u>Le pèlerinage</u> <u>de Katherine Mansfield</u>; M. Beaulieu a aussi collaboré à divers périodiques du Canada et de France. En 1947 il a été admis à la Société royale du Canada.

M. Beaulieu est marié et père de deux enfants.